



## **Pierry (51) : Le duo Thomas Albanese et Raphael Medina à la tête d'un nouveau magasin Cash Express dans la région d'Epernay**

**Ouverture aux achats, le 21 octobre**

**Ouverture à la vente, fin novembre**

Cash Express, pionnier de l'achat-vente de produits de seconde main, poursuit son déploiement dans le Grand Est avec l'ouverture d'un nouveau point de vente dans la zone commerciale dynamique de Pierry, à proximité d'Epernay. Thomas Albanese et Raphaël Medina se sont associés pour concrétiser leur projet et répondre ainsi à l'attente des habitants en quête de consommation écoresponsable. Avec cette ouverture, le réseau dénombre désormais 10 points de vente dans la région.

Ce nouveau commerce propose sur une surface de vente de 300 m<sup>2</sup> une grande diversité de produits couvrant les huit univers Cash Express : de la téléphonie aux jeux vidéo en passant par l'informatique, la culture, le son et l'image, la musique, l'habitat et la bijouterie.

### **La rencontre de deux parcours**



A l'origine de la création de ce magasin, il y a une rencontre de personnalités et d'intentions. Thomas et Raphaël ont déjà eu l'opportunité de collaborer il y a 10 ans au sein du réseau Cash Express alors que Thomas était responsable de la région Grand Est et que Raphaël dirigeait le magasin de Charleville-Mézières. Tous deux ont une longue histoire avec l'enseigne phare de l'économie circulaire.

Après des études de commerce, Thomas débute comme vendeur saisonnier chez Cash Express, avant de gravir les échelons et de prendre la direction des magasins de Reims et de Châlons. Fort de cette expérience, il se tourne vers l'animation du réseau, un poste qu'il occupe pendant sept ans, puis décide de s'orienter vers l'immobilier, une parenthèse de cinq ans qui, au printemps 2024, ravive son envie de retrouver l'univers de Cash Express et d'y poursuivre sa carrière.

Raphaël, fraîchement diplômé d'une école de commerce, commence sa carrière au sein d'une grande enseigne de distribution spécialisée dans le bricolage, où il occupe successivement les postes de vendeur puis de directeur de magasin. En 2006, animé par l'envie d'entreprendre, il décide de se lancer à son compte. Lors d'une visite au salon de la franchise, il découvre l'enseigne Cash Express. Séduit par le concept, il franchit le pas et, fin 2006, ouvre son propre point de vente aux couleurs de la marque à Charleville-Mézières. **« Nous reproduisons aujourd'hui à Epernay la même typologie de magasin qu'à Charleville-Mézières, souligne cet entrepreneur aguerri. Thomas en sera le directeur gérant et nous conjuguerons nos compétences pour lui donner sa pleine dimension. »**

## **Cash Express, une expérience client de proximité**

**« Nous avons depuis longtemps l'envie de créer une activité ensemble, et aujourd'hui, ce projet voit enfin le jour, »** explique Thomas. **« Il est le reflet de notre passion commune pour le commerce, ainsi que de notre engagement envers le service et les valeurs humaines. Nous nous appuyons sur notre solide expérience en matière de relation client et de management des équipes pour mener à bien cette aventure. »**

Tous deux se sont donné un objectif simple mais ambitieux : faire du magasin Cash Express d'Épernay une référence. **« Nous souhaitons nous inscrire durablement dans le tissu local. En offrant un service de qualité et une expérience client irréprochable, nous visons à devenir une adresse incontournable dans le domaine de l'achat et de la vente de produits d'occasion pour la région. »**

Ce nouveau point de vente vient répondre à une attente pressante des Sparnaciens : l'accès à une consommation plus responsable et plus économique. Le marché de la seconde main ne cesse de gagner du terrain, et Cash Express, enseigne pionnière dans ce domaine, s'impose comme une réponse idéale aux nouvelles aspirations des consommateurs. Forte de plus de 20 ans d'expérience, l'enseigne incarne une vision moderne et vertueuse de la consommation, basée sur les principes de l'économie circulaire.

Pour Thomas et Raphaël, bien plus qu'un projet entrepreneurial, ce magasin s'avère la concrétisation d'une vision partagée, fondée sur l'excellence, la proximité et le respect des valeurs humaines.

2 All. de Maxenu,  
51530 Pierry  
T 03 26 32 02 88  
Ouverture aux achats  
XXXXX Horaires  
Ouverture à la vente  
XXXXX Horaires

**A propos de Cash Express :**

Cash Express est l'un des leaders historiques de l'achat-vente de produits et d'objets d'occasion installé sur le marché français depuis 2002. L'enseigne compte 130 magasins répartis entre la France, la Belgique et le Portugal. Acteur de l'économie circulaire, Cash Express prône l'Ecoréflexe, nouveau mode de consommation qui allie économie et écologie en donnant une deuxième vie aux produits. En 2023, l'enseigne a achevé sa transformation digitale pour développer une expérience client phytale qualitative. Elle lance, en 2024, sa première ligne de produits écoresponsables : Cash Axess. <https://www.cashexpress.fr/>

**CONTACT PRESSE :**

Véronique BONNET : [v.bonnet@agence-cid.fr](mailto:v.bonnet@agence-cid.fr)

Tél : 06 08 62 33 59